



上野西部地区 令和 3 年 3 月末 人口 3,116 人
世帯数 1,491 人 男 1,506 人 女 1,610 人

発行 上野西部地区住民自治協議会
上野西部公民館
伊賀市上野福居町 ☎0595-23-9779

第2期伊賀市中心市街地活性化基本計画令和2年度達成状況

伊賀市からの報告

総務・広報・人権部会

4月15日、上野西部地区市民センターにて、上野西部地区住民自治協議会特別部会が開催されました。開催に先立ち伊賀市の東部長らから現在進んでいます、第2期伊賀市中心市街地活性化基本計画の令和2年度での目標達成状況等について次の通り説明がありました。

* ふれあいプラザについて

市) 同施設は忍者回廊の1つの拠点として検討されている。忍者回廊について今年の9月頃構想が固まるのでそれに合わせてふれあいプラザをどう利用していくかも決まります。(予定)。

* 第2期伊賀市中心市街地活性化基本計画について令和2年度での目標達成状況について右図の通り説明があった。これについて多くの質問が出ました。西) 社会増(転入と転出の差)があるとは言え増は外国籍の方が多いのでは。(差別する意図はないが)彼らとどのように付き合っていけば良いのか困っている。最近は個人情報云々で情報が得られない。災害発生時はどうなるのか心配。

西) 人口の自然減(死亡数から出生数を引いた数)はどの程度か 市) 128人の減。

西) 歩行者・自転車通行量が維持出来ていると言う

が地域住民から見て実感はない。

* さまざま広場供用開始から1年間経過の状況市より1年間の管理と活用について説明がありました。これらについての意見等は次の通りでした。西) フリーWi-Fiが利用できるのとことについてもっと告知して欲しい。

西) 年末年始にイルミネーションが行われたが誰がどの期間実施するのか情報が欲しかった。その他上野西部地区市民センターの前の道路の美装化工事が今年8月中旬ごろから予定されているとの説明がありました。

第2期伊賀市中心市街地活性化基本計画 令和2年度目標達成状況

目標指標	令和2年度			令和4年度 目標値
	目標値	実績値	達成度%	
①人口の社会増減数	10人増	27人増	270.0%	累計30人増
②空店舗等活用件数	5件活用	3件活用	60.0%	累計15件活用
③観光交流施設の利用者数	335,000人	143,757人	42.9%	370,000人
④歩行者・自転車通行量	3,542人	3,587人	101.3%	4,000人
⑤イベント参加者数	127,044人	3,000人	2.4%	127,044人

※達成度は目標値÷実績値で算定

伊賀市からのデータです。③から⑤の調査対象・地点についての記載を略しました。必要な場合は市民センターにお申し込みください。

子ども食堂「わいわい いがっこ」

5月から7月までのテイクアウトの予定 : 5月16日(日) 6月20日(日) 7月10日(日)

新型コロナウイルス感染症の状況で変更する場合があります。

グラウンドゴルフ大会

健康・福祉・スポーツ部会

4月4日(日)伊賀市立崇広中学校グラウンドで、第38回上野西部地区グラウンドゴルフ大会が開催されました。前回の11月15日から、5ヶ月ぶりの開催です。穏やかな薄曇りの天候の下、男性27名女性22名の、49名がエントリーしました。

今回も新型コロナウイルス感染予防に注意し、マスク着用、アルコール消毒、3密を避けるなどの対策を取りながら進行されました。グループに分かれたメンバーは、次々に快音を響かせスタート。順にコースを回り、笑顔のあふれる大会となりました。

ゆっくりと休憩をはさんで、2ラウンドのゲームを楽しみました。上位入賞は次の方々です。



優勝 女子 山村 勝子 さん
男子 稲岡 豊 さん



2位 善田 つね さん
西尾 佐 さん



3位 谷本 晴美さん
3位 西出 正實さん

聖火リレー 城下町を走る

4月8日(木)東京2020オリンピック聖火リレーが、伊賀市の城下町を駆け抜けました。お城前広場でのセレモニーの後、拍手に送られ出発した聖火は俳聖殿、忍者博物館前を通り、お城公園を抜けます。白鳳門から姿を現したランナーに、集まった住民から盛んな拍手が送られました。だんじり会館からは、先導する広報車両と合流、長い行列となり警備に守られながら、集まった多くの住民の拍手の中、銀座通りを南進、伊賀庁舎までをパレードしました。



三重県新型コロナウイルス

「緊急警戒宣言」

期間(4/20 ~ 5/5)

第3波の教訓をふまえて、今、対策を

重症者が急増 人員・設備など医療に負荷

県民の皆様命を守り、
医療提供体制を確保